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Zusammenfassung

			

Nach bislang zahlreichen meist unbefriedigenden Therapien wird bei der Reizdarm-Patientin im Rahmen der systemischen Hypnotherapie das Hypnoseritual dazu genutzt, die Darmperistaltik zu beruhigen und autonome Selbstheilung anzuregen. Die systemische Arbeit soll die Patientin in die anstehende Entwicklung begleiten. Der Ansatz der hypnosystemische Psychotherapie besteht also darin, die zirkuläre kompakte Dynamik zu erfassen und den günstigen Fokus zu deren Veränderung auszuwählen.
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Abstract

			

After several, mostly unsatisfactory therapies, the hypnosis ritual is used in systemic hypnotherapy to treat the female patient suffering from an irritable colon, in order to calm the intestinal peristalsis, and to stimulate autonomous self-healing. The systemic work is intended to accompany the patient during the upcoming development. The approach of hypnosystemic psychotherapy is, to understand the circular, compact dynamics, and to choose the favorable focus for changing this dynamics.
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